



Pressemitteilung: 12. August 2014

„Politik im Dialog“: Innenminister Joachim Herrmann am 16. September 2014 zu Gast in der Bayerischen Architektenkammer

Erstmals nach der Landtagswahl im Herbst 2013 begrüßt Präsident Dipl.-Ing. Lutz Heese wieder ein Mitglied des bayerischen Kabinetts im Rahmen der Reihe „Politik im Dialog“ in der Bayerischen Architektenkammer: Joachim Herrmann (CSU), Bayerischer Staatsminister des Innern, für Bau und Verkehr, wird sich zusammen mit dem Kammerpräsidenten den Fragen von Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik beim Bayerischen Fernsehen, stellen. Der Abend steht unter dem Motto „Wir haben den Plan... für qualitätvolles Bauen in Bayern“.

Bayern steht vor großen Herausforderungen im Hinblick auf das Planen und Bauen im Freistaat: Bezahlbarer Wohnraum ist in den Ballungsräumen Mangelware, andererseits kämpfen strukturschwächere ländliche Gebiete darum, für die Bevölkerung attraktiv und lebenswert zu bleiben. Hinzu kommt die Notwendigkeit, sowohl die Energiewende erfolgreich zu meistern als auch der demografischen Entwicklung gerecht zu werden. Vor diesem Hintergrund sind Architekten, Innen- und Landschaftsarchitekten sowie Stadtplaner besonders gefordert, ihren Beitrag zur künftigen Entwicklung Bayerns zu leisten. Voraussetzung dafür ist nicht nur eine umfassende Aus- und Fortbildung des Berufsstandes, sondern auch, dass die beruflichen Rahmenbedingungen der Planer stimmen. Und nicht zuletzt müssen die Bürgerinnen und Bürger frühzeitig und angemessen in die politischen Prozesse einbezogen werden, die ihre gebaute Umwelt prägen. Um diese und weitere Themen dreht sich die Diskussion im Münchner Haus der Architektur.

Politik im Dialog „Wir haben den Plan... für qualitätvolles Bauen in Bayern“

Termin: Dienstag, 16. September 2014, 19:00 Uhr
Ort: Haus der Architektur der Bayerischen Architektenkammer,
Waisenhausstraße 4, 80637 München
Diskussion: Dipl.-Ing. Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer
Joachim Herrmann, MdL, Bayerischer Staatsminister des Innern,
für Bau und Verkehr
Moderation: Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik,
Bayerisches Fernsehen

Anmeldung erbeten unter info@byak.de; Eintritt frei!

Pressekontakt und Informationen: RAin Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel: 089-139880-39, Fax: 089-139880-33, Mail: seemueller@byak.de